

## BOLETÍN DE PRENSA No. 108

El Rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes presidió la inauguración del evento académico denominado Familia y Género en tiempos de cambio, organizado por la licenciatura en Trabajo Social.



La celebración del Día Internacional de la familia y la Mujer que se lleva a cabo en la UAA ha servido de marco para actualizar conocimientos, además es un foro en el que convergen ideas y conceptos; es el espacio perfecto para reafirmar el compromiso que los estudiantes, académicos y egresados de Trabajo Social tienen con las comunidades, en las cuales coadyuvan esfuerzos para la autoayuda y desarrollo grupal e individual de los miembros de una colectividad.

En este mismo tenor el rector de la UAA externó que el papel de la mujer es medular. En la Universidad Autónoma de Aguascalientes está presente la equidad de género, la no violencia; se aprovecha el liderazgo femenino y se encarga de formar académicamente a las generadoras del cambio. Hizo el maestro Andrade Cervantes un llamado a la reflexión al señalar que es en el seno de las familias donde se encuentran los mejores aliados para edificar un mundo más justo y equitativo.

La maestra María Zapopan Tejeda Caldera, Jefa del Departamento de Trabajo Social de la UAA habló acerca de la importancia de adecuarse a los nuevos cambios en el ámbito sociocultural con respecto a la familia y el papel de la mujer.

La conferencia magistral estuvo a cargo de la antropóloga maestra Gloria Elena Bernal Inguanzo, del Centro de Desarrollo de la Mujer A.C., quien habló sobre la familia ideal, sin embargo resaltó que la realidad es muy distinta, es por ello que los trabajadores sociales deben adaptarse a estas circunstancias aplicando todas sus herramientas metodológicas.

Otra de las actividades académicas fue un panel con organismos de gobierno y sociales. También se realizaron mesas de debate con los alumnos de la licenciatura en Trabajo Social de la UAA, cuyos ejes de discusión fueron: derechos humanos, familia y género, educación en la no violencia y diversidad sexual.